



三条北ロータリークラブ週報



シェカール・メータ RI 会長「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
 第 2560 地区：高尾茂典ガバナー「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。」
 三条北 RC：石川一昭会長「今こそ見せようロータリーの底力を！」

No. 20

会長：石川一昭 幹事：岡田大介 SAA：花井知之

●例会日：火曜日 12:30～13:30 ●例会場：三条ロイヤルホテル TEL 0256-34-8111

- ◆本日の行事：「年次総会」
- ◆本日の出席：57名中31名
- ◆先々回の出席率：57名中46名 80.70%
(前年同期 79.66%)
- ◆先週のメイクアップ(敬称略)：
 - 12/5 ロータリー財団地域セミナー
 - 12/6 GNTS・RI 会長ご夫妻歓迎晩餐会
 - 12/7-8 ロータリー研究会
上記5件 米山忠俊
 - 12/9 親睦活動委員会
早川瀧雄、長谷川哲昌、大橋桂子
小林伸行、高橋暢雄、野崎喜嗣

* 本日の配布書類等

- ・ガバナー月信 12月号(閲覧)
- ・週報 No.1648

ロータリー情報委員会

入会記念品として

ボジョレーヌーボー贈呈

新入会員 高橋暢雄 会員
 野崎喜嗣 会員



会長挨拶：石川一昭 会長



こんにちは！昨日今年度の漢字一文字が発表になりました「金」です。私個人的には、先週月曜日の社会奉仕事業での「あしながサンタプロジェクト」への寄贈を終わってホッと一息です。

今年の2月から武田社会奉仕委員長と色々と試行錯誤を繰り返してきて、年末ぎりぎりようやく終了することが出来ました。そこで私は安堵の「安」を漢字一文字で表したいと思います。まだIMの行事が控えております。「安らぎ」までは行きませんが取り敢えず一つ終わって安堵です！

また、本日は年次総会です。次年度の松山会長エレクトの理事役員、並びにノミネーの森宏会員が皆様の前にて審議・承認を頂くわけです。総会がスムーズに進むようご協力よろしくお願い致します。

来週は今年2回目のクリスマス夜例会です。親睦委員の皆様ありがとうございます。楽しみにしております。

幹事報告：岡田大介 幹事



- ・高橋ガバナーエレクトより、「2022-23年度 第2560地区委員のご推挙のお願い」
- ・高尾ガバナー事務所より、「冬期休業のご連絡」
休業期間：2021年12月28日(火)～2022年1月4日(火)
- ・一般財団法人比国育英会バギオ基金より、「2020年度事業報告の送付と基金へのご寄付のお願い」



ロータリー財団 BOX

12月14日現在累計 227,000円

- 落合 益夫 君 ロータリー財団BOXのあるテーブル席なので協力。
星野 義男 君 ロータリー財団に協力!!
花井 知之 君 協力します。
米山 忠俊 君 小春日和の良いお天気です。来週のクリスマス例会楽しみです。
親睦委員会の皆様お世話になります。
外山 晴一 君 お天気のよい義士祭となりました。
石黒 隆夫 君 米山年度の4大会の実行委員長をやってみたい方、手をあげてください。
立候補を受け付けます。
羽賀 一真 君 次年度2回目の社会奉仕委員長に指名されました羽賀です。よろしくお願いします。



米山奨学 BOX

12月14日現在累計 119,000円

- 松山 浩仁 君 本日は年次総会ですが皆さん次年度の役員理事の方々よろしくお願いします。
福岡 信行 君 ボックスに協力します!



スマイル BOX

12月14日現在累計 523,000円

- 石川 一昭 君 社会奉仕事業が終ってホッとしています。今年の漢字に表すなら安堵の「安」です。
森 宏 君 先週木曜日、1年10ヶ月ぶりに東京へ行って来ました。
外山 裕一 君 BOXに協力。
田中耕太郎君 BOXに協力です。
金子太一郎君 今日はニコニコボックスが少ないのでこれからでもお願いします。



本日の行事：「年次総会」

進行 岡田大介幹事

本日の出席数は31名です。本クラブの定足数に達しておりますので本総会は成立いたします。慣例により議長は石川一昭会長にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。では、石川会長宜しく申し上げます。

第1号議案 次年度会長エレクト選任の件 承認

石川一昭会長

11月10日 役員理事会において、指名委員会より推薦された森宏会員が2023-2024年度 会長に承認されました。皆さん、承認して頂けますでしょうか。



森 宏 会長ノミニー

米山ガバナ一年度の年度にあたり、その重責を石黒地区幹事と一緒に盛り上げていきたいと思ひます。

第2号議案 次年度役員理事選任の件 承認

松山浩仁会長エレクト

役員7名、理事9名、次の表のとおりです。



役員 7 名 (役職数 7)			理事 9 名 (役職数 10)	
会 長		松山 浩仁	クラブ奉仕 A 委員長	渋谷 義徳
会長エレクト		森 宏	クラブ奉仕 B 委員長	佐藤 義英
副 会 長		高橋 研一	会員増強委員長	大橋 桂子
幹 事		武田 恒夫	ロータリー情報委員長	外山 裕一
会 計		金子太一郎	親睦活動委員長	花井 知之
S A A		齋藤孝之輔	プログラム委員長	宮川雄一郎
直 前 会 長		石川 一昭	国際奉仕委員長	石丸 進
			職業奉仕委員長	渡辺 徹
			社会奉仕委員長	羽賀 一真
			副 幹 事	宮川雄一郎

第 3 号議案 現年度収支の中間報告および前年度の財務報告の件 承認

石川一昭会長

現年度の収支は予算通りに支出されております。

前年度の財務報告につきましては、クラブ協議会の際配布致しております「クラブ現況報告書」記載の通りです。

以上で、年次総会を終わります。ありがとうございました。

米山ガバナーノミニー 卓話



先ほどクラブ人事の議案がございましたが、引き受ける時には「はい」と「YES」ともう一つ「喜んで」という言葉があるんですね。私の年度もいろいろ皆さんにお願いして役職をやっていただきますが、そういう精神でお願いします。

12月5日から8日、東京のロータリー研究会に出席してきました。34地区のガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニーの研修であります。それぞれ別々に研修が用意されており、ガバナーノミニーはガバナーになるための準備として様々なセクションにわたり、講師のバスターガバナーから9時頃から4時頃にかけて教わります。参加のパートナーを加えた全体会議では、コロナ感染拡大防止のためRI会長が来日されず、映像でのご挨拶がありました。ロータリーも準備と用意には丁寧に対応されており、刻一刻と私の年度の番に近づいている事を感じました。ガバナーとはどういった心構えが必要なのか、様々な先生がレクチャーして下さい、その時々発言を求められます。真剣に聞かないと答えられないわけです。研修が終わり帰ってくると他地区のノミニーからメールが届き、そういった人間関係ができた事が嬉しい事でした。同期ガバナーですので、やはり親睦の大切さを感じました。

今ロータリーは変わってきています。それは会員減少が問題であり、多様性の重視、若い会員・女性会員の増強を図って行くということです。減少する予算の中で如何に高く広く奉仕をするかが課題です。次年度のRI会長は女性です。その女性会長曰く「女性とか男性とか考えていない。私はロータリーの一人としてたまたま会長になった、初の女性会長ということは考えていない。」とおっしゃっていました。今、ガバナーは輪番制になっており、これもロータリーの変革の一つです。本質的には変わりませんが、世の中の変化とともに間違いなくロータリーも変っていくということです。職業人の皆さんも得ることはあると思います。今までと違ったロータリーを研究して勉強していただきたいと思います。私も皆さんの力、ロータリーの力になりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

社会奉仕事業「ひとり親家庭への子供の未来応援プロジェクト」

贈呈式 「あしながサタX'mas プロジェクト 2021 へクリスマスケーキ 500 ケ寄贈」

日時：12月6日(月)11:00 会場：三条ロイヤルホテル

新潟県フードバンク連絡協議会のひとり親家庭のこどもに、クリスマスケーキ 500 個分 1,080,000 円を寄贈しました。クラブ創立以来青少年育成を目標とした活動を行ってまいりましたが、今年度は今新潟県内で問題となっておりますひとり親家庭への支援を今年度の社会奉仕事業として企画し、地区補助金とスマイルBOXを財源としています。

フードバンク連絡協議会では今年度は4,000ケのケーキを18才未満のひとり親家庭の子どもたちに配布する予定です。12月24日のクリスマスケーキを受け取った子供たちの笑顔が目につかんで参り、今後も機会がありましたら何らかの形で応援しようと思っております。



挨拶
石川一昭会長



主旨説明
武田恒夫社会奉仕委員長



贈呈 新潟県フードバンク連絡協議会 副会長 山下浩子様
事務局長 小林 淳様



左から
岡田幹事・武田委員長・佐藤副会長・石川会長
司会 石川友意会員



報道の囲み取材



当日夕方の TV ニュース

燕三条 FM ひとちん電波びより「県央のおもしろびと」

日時：12月15日(水)11:00~11:30



高野一美様

本日 11:00 オンエアーの燕三条 FM の県央のおもしろびと」に出演してきました。

極度の緊張の中何とか 45 分間トークを終えてやれやれです。高野さんは 30 周年の際に司会をお願いした経緯もあり、緊張はしないと思ってましたが、ダメですね！美人の前ですとしゃべれなくなってしまいます。事前の資料を作成していったせいか後半はスムーズにトークが進んだようです。しかし、喉はカラカラでした(>_<)